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住民合意・市民参加で

日本共産党北区議員団が

新年度予算要望

整
備
方
針
を
め
ぐ
っ
て
議
論

を
進
め
て
き
ま
し
た
。
と
こ

ろ
が
10
月
の
第
7
回
検
討

会
で
事
務
局
で
あ
る
北
区

が
突
然
、
基
本
計
画
の
目

標
を
ま
ち
づ
く
り
の
「
大
き

な
姿
を
示
す
も
の
」
に
変

更
、
赤
小
の
改
築
や
赤
羽

公
園
の
存
続
な
ど
は
次
年

度
以
降
、
別
会
議
体
で
検

討
し
、
区
が
中
心
と
な
っ
て

決
め
る
と
提
案
し
ま
し
た
。

私
は
、
整
備
方
針
を
区
に
一

任
す
る
よ
う
な
一
方
的
な
目

的
変
更
は
改
め
、
将
来
像

と
整
備
方
針
は
一
体
に
議
論

す
べ
き
と
求
め
ま
し
た
。

住
民
・
子
ど
も
の
声
を

計
画
に
反
映
さ
せ
よ

さ
ら
に
、
基
本
計
画
策

定
に
地
域
住
民
や
子
ど
も

の
声
を
反
映
さ
せ
る
た
め

に
、
休
止
状
態
の
ま
ち
づ

く
り
協
議
会
に
活
動
再
開

を
促
す
こ
と
な
ど
を
求
め

ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

27
日
、
北
区
議
会
第
4

回
定
例
会
本
会
議
で
、
赤

羽
ま
ち
づ
く
り
を
住
民
合

意
・
市
民
参
加
で
進
め
る

こ
と
を
求
め
、
個
人
質
問

を
行
い
ま
し
た
。

将
来
像
と
整
備
方
針

の
議
論
は一体
に

赤
羽
駅
周
辺
地
区
ま
ち

づ
く
り
基
本
計
画
策
定
検

討
会
は
こ
れ
ま
で
、
修
復

型
の
ま
ち
づ
く
り
か
タ
ワ
マ

ン
誘
致
の
再
開
発
か
、
赤

羽
小
や
赤
羽
公
園
を
ど
う

す
る
か
な
ど
、
具
体
的
な

本会議で質問する、のの山けん区議 のの山けん議員が個人質問区議会定例会

22 日、日本共産党北区議員団は、そね
はじめ都議、せいの恵子前区議とともに、
188 項目にわたる2025 年度予算要望書を
山田区長に提出。「暮らし・営業を支える
予算に」と要請しました。（のの山けん） 山田区長（中央）に要望書を手渡す日本共産党北区議員団

赤 羽 駅 周 辺 地 区 ま ち づ く り は



田村委員長が対話街宣日本共産党

訴える田村智子委員長（左）と、せいの恵子前区議

　タワマン建設の再開発推進へ

暴走し始めた北区拠点
まちづくり部

15:00～21:00（パネル展示と説明）
●と　き　12月15日（日）・16日（月）

●ところ　赤羽会館４階小ホール

これまでの議論のまとめの報告
赤羽駅周辺地区まちづくり基本計画策定検討会

※オープンハウス形式の説明会です。

24 日、赤羽駅東口で日本共産党の田村智子委員長を迎
えての対話街宣。せいの恵子前区議のあいさつの後、田村
委員長が「税金は大企業や富裕層などお金のあるところか
ら取るべき」、「紙の保険証をなくさないで」、「お米が高く
て大変」など聴衆からの質問に丁寧に回答。「新しい国会
でともに政治を変えましょう」と訴えました。（のの山けん）

第
4
回
定
例
会
の
個
人

質
問
で
は
、
赤
羽
駅
東
口

に
タ
ワ
ー
マ
ン
シ
ョ
ン
を
誘

致
す
る
市
街
地
再
開
発
計

画
の
推
進
に
、
し
ゃ
に
む
に

舵
を
切
ろ
う
と
す
る
北
区
・

拠
点
ま
ち
づ
く
り
部
の
「
暴

走
」
と
も
い
え
る
動
き
が

明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

11
月
の
第
8
回
基
本
計

画
策
定
検
討
会
で
、
事
務

局
で
あ
る
区
は
、
市
街
地

再
開
発
区
域
と
赤
羽
小
敷

地
、
東
口
駅
前
広
場
を
「
重

点
区
域
」
と
し
、
こ
れ
ら

事
業
区
域
の
「
大
く
く
り

化
」
を
念
頭
に
ま
ち
づ
く

り
を
進
め
る
こ
と
を
提
案
。

こ
れ
に
対
し
、
検
討
会

会
長
は
「
大
く
く
り
化
と

は
再
開
発
の
シ
ナ
リ
オ
５
を

指
す
も
の
。
こ
れ
ま
で
検
討

会
で
議
論
を
し
て
い
な
い
も

の
を
計
画
案
に
書
き
込
ん

で
よ
い
も
の
か
」
と
検
討
委

員
に
投
げ
か
け
ま
し
た
。

検
討
会
会
長
発
言
を

「
一
学
者
の
意
見
」と

検
討
会
で
の
議
論
を
ふ

と
こ
ろ
が
拠
点
ま
ち
づ

く
り
部
長
は
「
大
く
く
り

化
の
提
案
を
取
り
下
げ
る

こ
と
は
考
え
て
い
な
い
」
と

答
弁
し
、「
会
長
の
発
言
は
、

会
長
と
し
て
で
は
な
く
一
学

者
と
し
て
の
意
見
と
考
え
て

い
る
」
な
ど
と
述
べ
て
、
再

開
発
推
進
に
固
執
す
る
姿

勢
を
示
し
ま
し
た
。

検
討
会
で
は
検
討
委
員

に
よ
る
公
正
で
民
主
的
な

議
論
を
尽
く
す
こ
と
こ
そ

必
要
で
す
。（
の
の
山
け
ん
）
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第
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ま
え
、
私
は
個
人

質
問
で
、
防
災
、
タ

ワ
マ
ン
誘
致
、
赤
羽

小
や
商
店
街
の
存

続
な
ど
、
検
討
会

で
議
論
し
て
い
な
い

こ
と
が
残
さ
れ
て
い

る
の
に
、「
大
く
く

り
化
」
で
再
開
発

を
方
向
づ
け
る
の

は
区
の
勇
み
足
だ

と
批
判
し
ま
し
た
。


